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今日威海
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四楼以下走楼梯、洗刷用品按额配备……

委员入住的宾馆都很“抠门”
本报记者 刘洁 见习记者 李孟霏

四楼以下倡导走楼梯

“委员您好，餐厅
在二楼，会议中心在三
楼，四楼以下请您走楼
梯。”4月13日是政协委
员报到的日子，记者在
委员入住的合庆饭店
看到，工作人员正在热
情接待入住委员。为了
积极倡导低碳环保理
念，会议期间，饭店四
楼以下倡导走楼梯步
行。对此，受访的参会
政协委员普遍认为，这
项倡议非常好，大家都
积极真心拥护。

合庆饭店副总经
理 王 涛 介 绍 ，两 会 期
间，入住合庆饭店的政
协委员和工作人员约
有 2 3 0人。由于活动时

间比较集中，电梯短时
间内运送如此数量的
人员存在一定压力。为
了积极倡导低碳环保
理念，同时一定程度上
减轻电梯的压力，会议
期间倡导四楼以下尽
量不要乘坐电梯，而是
走楼梯步行。

来自山东大学威
海分校商学院的政协
委员吕爱权告诉记者，
平时在工作的时候，楼
层不高他就基本不会
乘坐电梯，这样一方面
节能环保，另一方面还
能锻炼身体。再者作为
政协委员，也有责任、
有义务在低碳环保、节
能减排方面做出表率。

鱼雕竟是塑料制成

在蓝天宾馆一楼
的自助餐厅里，两条一
米多高的红色大鲤鱼，
栩栩如生，惹人注目。
令人想不到的是，这两
条鲤鱼竟然是用泡沫
雕出来的。

“这个创意可以说
是集体智慧的结晶，因

为这么大的餐厅，装饰
物也不能小气了。但是
如果用面塑或者是用
水果蔬菜雕刻，难免会
浪费资源。最后我们想
到了用废旧泡沫，既好
看 又 环 保 ，一 举 两 得
了。”蓝天宾馆副总经
理李宝义说。

洗刷用品按额配备

记者还了解到，会议
期间，合庆饭店推出了一
系列的环保措施。王涛介
绍，为了响应节能减排，在
不影响入住人员住宿质量
的前提下，中午时饭店尽
量少用或不用空调。

“会议期间，饭店里的
毛巾、浴巾、床单、被罩等，
如果客人不主动放到浴缸
里，我们会默认为客人不需
要清洗这些用品，不会主动
给客人清洗、更换。”王涛介
绍说，以家庭为例，现实生
活中，床单、被罩很少三五
天就清洗更换一次的，毛

巾、浴巾也是一样。所以住
在饭店里，这些生活用品也
没有必要天天清洗、更换，
尽可能做到低碳环保。

在同样有接待任务的
蓝天宾馆的客房里，记者
留意到一个细节，很多洗
刷用品都是按额配备。“除
了浴帽、洗发水、润肤露、
牙刷这样的私人用品我们
按人数准备之外，护发素、
润肤露、棉签等可共用的
物品，每个房间则只配备
一份，客人有需要时再提
供。”客房部主管张京霞
说。

廊灯是感应式的

在蓝天宾馆的客房
里，记者注意到，房间内的
廊灯并没有开关，而是感
应式的。“廊灯在房间的设
计时属于必须要有的，但
是用处并不是很大。因此
我们考虑到与其让客人随
手关灯，不如设置成感应
式的，这样既能提供照明，
也节约了资源。”工作人员
介绍。

洗手间里的马桶也采
取了节能措施，工作人员
告诉记者：“我们现在提供
的马桶都是高科技自动式

马桶。刚买来的时候，我们
会直接打开电源，方便客
人使用，但是现在在我们
将电源关上了。如果客人
需要使用时，自己再动手
打开电源，就可以了。虽然
用电了，但是马桶会有感
应的节约用水。”

政协委员杨美琴认
为，房间里的这些特别设
置非常人性化，“节能减排
是现在的一种理念，我非
常赞成，绿色和环保应该
普及到生活中的方方面
面。”
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房房间间内内配配备备的的是是节节能能感感应应灯灯。。 见见习习记记者者
赵赵辉辉 摄摄

餐餐厅厅内内的的鲤鲤鱼鱼雕雕塑塑是是泡泡沫沫制制成成的的。。 见见习习
记记者者 赵赵辉辉 摄摄

合庆饭店和蓝天宾馆是此次接待政协委
员的两家酒店。在为期四天的政协会议当中，
他们除了要为委员们提供优异的服务外，也
在节能减排上做足了文章。
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